

# Kreisbote

29. September 2021, Seite 10

Weilheim-Schongau

## Leserservice

### Vielfältiger Ausflug

Frauen von Zuflucht Oberland in München unterwegs

Weilheim – Eine Gruppe des Vereins Zuflucht Oberland folgte bei einem gemeinsamen Ausflug den Spuren der Tenörin vom „Platzl“, Bally Prell.

Im Theater am Platzl gelang ihr 1954 der Durchbruch mit der „Schönheitskönigin von Schneizelreuth“. Lied und Text stammen von ihrem Vater, der sie bei ihren Auftritten musikalisch begleitete. In der „Schönheitskönigin“ verballhornt er auf humoristische Weise die in den 1950ern wiederentdeckten Miss Wahlen. Diese Rolle parodierte Bally sinnbildlich. Bis 1977 ist sie am „Platzl“ zu sehen. Auf der Oidn Wiesn des Oktoberfestes erinnert das Bierzelt „Zur Schönheitskönigin“ an die legendäre

Münchener Volkssängerin der Nachkriegszeit, die eigentlich Opernsängerin werden wollte. Mit ihrer tiefen Tenorstimme hätte sie es Jahrzehnte später sicherlich geschafft; in ihrer Zeit waren weibliche Tenorstimmen in Konzertsälen jedoch nicht vorgesehen. Sie suchte daraufhin ein Umfeld, in dem sie ihr Talent und ihre Ziele trotzdem realisieren konnte. Deshalb ist sie besonders für Frauen ein Vorbild dafür, sich nicht mit den gegebenen, oft begrenzten Möglichkeiten abzufinden.

Nach dieser Einstimmung schlenderte die Gruppe durch den nahegelegenen Englischen Garten und die neue ehrenamtliche Unterstützerin Andrea lernte die Frauen besser kennen. kb

Am frühen Nachmittag stand am Chinesischen Turm eine Kaffeepause auf dem Programm und danach ging die Gruppe weiter durch Schwabing und ließ sich von der sommerlichen Luft vorbei an Galerien und vollbesetzten Cafés treiben. Am frühen Abend ging es ins Restaurant „Sindbad“ für ein authentisches arabisches Essen. Zum Ausklang des Abends besuchte die Gruppe eine Shisha Bar. Die Frauen blühten dort zu vorgezückter Stunden noch mal richtig auf.

Bei der Rückfahrt kam es im Zug zu einer Verspätung, doch die Zeit vertrieben sich die Frauen mit einem „Blitzlicht“ zum Tag und neuen Plänen für den nächsten Ausflug. kb



An einen Auftritt von Bally Prell erinnert der Brunnen vor ihrem Haus direkt an der Münchener Freiheit. An diesem Standort legten die Frauen von Zuflucht Oberland bei ihrem Ausflug einen Stopp ein.  
Foto: Zuflucht Oberland

29.09.21

Weilheim-Schongau